
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mme P.EVAIN  

Mrs V.DUBOURG - D.ROUXELIN - JP.LOUISE - R.ROUX – 

O.LECOEUR - M.QUESNEL - D.CHANCEREL - G.PACILLY - 

A.LEFEVRE - J.LUCAS - G.DORIZON - S.HAMON - JC.NEEL 

Invité :  

Mr P.LERESTEUX, Président de la Ligue de Football de Normandie  

Membres excusés :  

Mmes P.SERFATY – C.LEGEARD 

Mrs F.PAING – W.LEDOYEN  

 

 

Ordre du jour 
   

1. Approbation du PV de la réunion du 11.07.2022 

2. Ouverture de la réunion, condoléances, remerciements, félicitations et 

Informations diverses 

3. Planning des diverses réunions de rentrée 

  4. Présentation du projet d’organigramme des commissions   

5. Validation des membres des commissions et de la composition de celles-ci 

 6. Intervention de P.LERESTEUX, Président de la Ligue de Normandie 

 7. Questions diverses 

 8. Clôture par le Président 

  

  

 

Comité de Direction 

Du 17 Août 2022 

A 18 heures 30 



 

 

 

Approbation du procès-verbal de la réunion du comité de direction 

du 11 juillet 2022 :  

Le comité de direction approuve à l’unanimité le procès-verbal de la réunion 

du comité de direction du district du 11 juillet 2022. 

 

Accueil par le président :  condoléances – remerciements – 

félicitations – informations diverses : 

Le Président du District de la Manche ouvre la séance et accueille 

P.LERESTEUX, Président de la Ligue de Football de Normandie en le 

remerciant de sa présence. 

Le Président fait part de diverses informations (condoléances – félicitations)  

 

 

Planning des diverses réunions de rentrée : G.DORIZON – 

A.LEFEVRE – S.HAMON 

G.DORIZON, vice-président, présente le planning des diverses réunions 

d’information proposé aux clubs pour la reprise de la nouvelle saison 

(formations FMI - réunions de secteurs - divers championnats). Le planning 

complet est paru sur les supports de communication du district et des 

courriers d’inscription sont en cours d’envoi.  

 

Divers échanges s’instaurent entre les élus, le nombre de réunions prévues 

va demander une mobilisation de tous les élus (membres du comité de 

direction et commissions). Il faut souligner l’importance de certaines 

réunions de formation qui sont indispensables (FMI - réunions capitaines - 

réunions de secteurs), ces sujets seront développés lors de la réunion des 

présidents de commissions le lundi 22 août prochain. 

 

 

Présentation du projet d’organigramme des commissions : JC.NEEL 

JC.NEEL, secrétaire général,  présente le projet de nouvel organigramme 

d’organisation des commissions et la liste des membres des dites 

commissions (départs - prises de fonction de nouveaux membres -

désignation des présidents de commissions) 

 

 

Validation des membres des commissions et de la composition de 

celles-ci : V.DUBOURG 



 

 Les propositions présentées sont validées par le comité de direction, le 

président précise que tous les nouveaux membres candidats doivent 

adresser au district un mail de candidature.  

 

Les nouveaux candidats qui n’ont jamais intégré une instance du district 

seront reçus au préalable par le président pour un entretien.    

Le nouvel organigramme ainsi que les compositions seront présentés lundi   

prochain aux présidents de commissions.  

 

Un long débat s’instaure entre les membres présents, nécessitant diverses 

précisions sur le nouvel organigramme, sur le rôle et les missions des 

collaborateurs du district au sein des commissions ainsi que sur le 

fonctionnement et l’organisation interne des divers pôles et commissions.  

Cet indispensable tour de table et les interventions des présents ont permis 

de clarifier certains points et de corriger plusieurs anomalies.  

La nouvelle organisation structurelle du district sera diffusée aux clubs lors 

des réunions de secteurs.  

 

V.DUBOURG, Président du district tient à saluer de façon appuyée le travail 

accompli pendant de très longues années par J.LEBATTEUX ancien 

membre du comité de direction. Il le remercie depuis 2 saisons d’avoir 

participé activement à la passation d’activité au sein de la commission des 

compétitions. Il espère que nous pourrons, si le besoin se présente, pouvoir 

toujours compter sur son expertise et se réjouit qu’il demeure membre de 

la commission d’appel.  

 

 

Intervention du Président de la Ligue de Normandie : P.LERESTEUX 

 

P.LERESTEUX, Président de la ligue de Normandie prend la parole pour 

faire un point de l’évolution du fonctionnement de la Ligue de Normandie, 

aujourd’hui en ordre de fonctionnement dans ses installations situées au 

centre de notre région à LISIEUX et de la réussite de la création du pôle 

espoir.  De nombreuses questions permettent un débat et des précisions 

fonctionnelles importantes et nécessaires (arbitrage – questions 

réglementaires – ressources humaines), P.LERESTEUX remercie les élus 

de la Manche de leur accueil et les encourage à continuer à faire progresser 

le district de la Manche .  

 

 

Questions diverses : 

 

Les membres présents valident à l’unanimité l’officialisation de la nouvelle 

entente : FC ORGLANDES et FC YVETOT BOCAGE. 

 



 

 

Clôture du Président :  

 

L’ordre du jour étant épuisé et devant l’absence de questions diverses, 

traitées au cours de la réunion, le président clos la séance.  

 

 

Le secrétaire général,    Le Président, 

Jean Claude NEEL     Vincent DUBOURG 

 

 

 

 

 

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 26 AOUT 2022 


